ASSEMBLEE GENERALE 2014

L'assemblée générale annuelle est l'occasion de faire ensemble un bilan de l'activité passée, et d'arrêter les grandes orientations pour l'activité à venir. C'est un moment fort pour une association auquel il convient que la majorité de ses membres participe. C'est aussi le moment pour ceux-ci de se retrouver « entre amis » et de partager ensemble un moment de grande convivialité.

L'assemblée générale 2014 d'Armorhistel ne dérogera pas à cette règle. Elle se tiendra le **mardi 11 février** à l'Espace Ferrié (Amphithéâtre Yannick Thévenin).

Selon une tradition maintenant bien établie, elle sera précédée d'une conférence-débat sur un thème d'actualité.

Cette année, nous avons demandé à **Hugues Aubin**, chargé de mission TIC auprès du Directeur Général des Services de la Ville de Rennes, avec notamment :

- une mission de veille et d'acculturation dans le domaine des TIC en général
- le déploiement de l'e-administration et de la politique edémocratie rennaise
- le montage et le suivi de projets innovants



de nous parler de l'impression 3D (technique de fabrication d'une pièce par ajout de matière, par empilement de couches successives, développée pour le prototypage rapide). L'impression tridimensionnelle permet de produire un objet réel : un opérateur dessine l'objet sur un écran en utilisant un outil de CAO (Conception assistée par ordinateur). Le fichier 3D obtenu est envoyé vers une imprimante spécifique qui le découpe en tranches et dépose ou solidifie de la matière couche par couche pour obtenir la pièce finale).

Hugues Aubin nous présentera succinctement cette technique, dont beaucoup d'entre nous ont entendu parler sans pouvoir juger de son degré de maturité, nous parlera de ses multiples applications possibles (celles d'ores et déjà envisagées dans l'industrie : production de voitures, d'avions, de biens de consommation, ..., ou visualisation de projets, la vérification d'ergonomie dans les études d'architecture ou de design... et celles raisonnablement envisageables à plus long terme) et nous présentera plus en détail les utilisations envisageables dans une ville ou une agglomération comme celles de Rennes.

Vous recevrez courant janvier une invitation précisant le détail du déroulement de notre assemblée, mais notez-en d'ores-et-déjà la date dans votre agenda :

mardi 11 février 2014, 15 heures

Ne prenez pas d'autre engagement pour cet après-midi là.

En attendant le plaisir de vous revoir le 11 février, le conseil d'administration vous présente, ainsi qu'à tous ceux qui vous sont chers, ses meilleurs vœux pour 2014.

